

## Le leader de la Fecafoot apporte une solution pour résoudre la crise des salaires des arbitres.

La Ligue régionale de football du Littoral, au Cameroun, a fait face à une grave crise après que les arbitres de la compétition ont décidé de suspendre leurs activités pour réclamer le paiement de leurs arriérés de salaires datant des saisons 2022-2023 et 2023-2024, équivalant à environ 10 millions FCFA.

Huereusement, le président de la Fédération camerounaise de football (Fecafoot), Samuel Eto'o, a apporté une solution à la crise en décidant de payer les arriérés de primes de match de la saison dernière et de la phase aller du championnat des arbitres du Littoral.

Selon les informations, l'avance de 5 millions FCFA sera faite d'ici demain, tandis que l'autre moitié sera payée au plus tard le lundi 24 juin 2024. Cette décision vient d'être annoncée dans un communiqué publié par le président de l'association camerounaise des arbitres de football branche du Littoral.

Cela signifie que les arbitres du Littoral pourront reprendre leurs activités sans tarder. Il est à noter que la décision de la Fecafoot est venue après une réunion avec les représentants des arbitres qui ont déclaré que leur décision était motivée par leur incapacité à continuer à travailler

| sans être rémunérés pour leurs services. |  |  |  |
|--|--|--|--|
| sans one remaneres pour leurs services.  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |